



Neues vom Pfadfinderstamm „Rüm Hart“



Nachdem wir uns alle vom Sommerlager erholt haben, ging es nach den Sommerferien wieder in den Wald zu den Gruppenstunden. Die Gruppen bekamen neue Gruppenleiter und wir durften einige neue Pfadfinder begrüßen.

Ende September fand der Bildernachmittag statt, bei dem einige Gruppen Bilder von ihren Wanderungen im letzten Jahr zeigten und Geschichten erzählten. Als Höhepunkt wurden dann einige Bilder und natürlich der Film vom Sommerlager gezeigt, der auch schon wieder die Vorfreude auf das nächste Jahr weckt. Im Anschluss konnten alle noch zusammensitzen und das Buffet mit mitgebrachtem Kuchen plündern. Und in der nächsten Gruppenstunde bekamen dann alle den von einigen lange ersehnten Aufnäher.

Unser nächster Programmpunkt lässt auch nicht lange auf sich warten: Am **6. Dezember** feiern wir mit allen Pfadfindern und ihren Familien unsere **Waldweihnacht**. Wir werden gemeinsam im Wald eine Andacht halten und uns danach beim Buffet an das vergangene Jahr zurückerinnern. Am 15. Dezember fahren dann noch einige Pfadfinder nach Kiel, um dort das Friedenslicht abzuholen, das Heiligabend von Pfadfindern auf den Dörfern verteilt wird.

Und danach geht es dann erstmal in die Ferien, bis wir uns im Januar wieder im Wald sehen.

Bis dahin wünschen wir euch Gut Pfad

Eure Röverrunde